

Symptômes d'AVC : une urgence absolue

Reconnaître les **premiers symptômes d'AVC** et réagir immédiatement en appelant le centre 15 ou le 112 permet d'améliorer considérablement les chances de survie et de rétablissement. Un traitement efficace doit être mis en route le plus rapidement possible.

Appelez le 15 ou le 112 (numéro d'urgence européen) depuis un téléphone fixe ou d'un téléphone mobile (même bloqué ou sans crédit) si l'un des signes suivants survient de façon brutale :

- un engourdissement du visage, une impossibilité de sourire ;
- une déformation ou une paralysie du visage : par exemple, la lèvre est tombante d'un côté ;
- une perte de force ou un engourdissement d'un membre supérieur (impossibilité de lever le bras) ;
- un engourdissement ou une faiblesse d'une jambe ;
- un trouble de la parole : difficulté à parler ou à répéter une phrase ;
- une difficulté à comprendre son interlocuteur ;
- une perte soudaine de l'équilibre : instabilité en marchant, comme en cas d'ivresse ;
- un [mal de tête](#) intense, brutal et inhabituel ;
- un problème de vision, même temporaire : perte de la vue d'un œil ou vision double.